

Ressort: Technik

Studie: Schweizer Eltern unterschätzen Gefahren für ihre Kinder im Internet

Zürich, 02.03.2013, 15:20 Uhr

GDN - Schweizer Eltern unterschätzen offenbar die Gefahren für ihre Kinder im Internet. Zu diesem Ergebnis kommt eine Studie der Universität Zürich.

In dieser gaben 38 Prozent der insgesamt 1.000 befragten Kinder im Alter zwischen neun und 16 Jahren an, innerhalb des letzten Jahres sexuelle Darstellungen im weltweiten Datennetz gesehen zu haben, wie Schweizer Medien berichten. Die Kinder hätten nicht aktiv nach den Sex-Bildern gesucht, selbige seien viel eher über Pop-ups und ähnliches auf ihren Bildschirmen aufgetaucht. Etwa 40 Prozent der Eltern nehmen hingegen an, dass ihr Kind noch nie Pornobilder oder -filme im Netz gesehen hat. Insbesondere die Eltern junger Kinder liegen mit ihrer Einschätzung häufig falsch, heißt es in der Studie. Zudem gaben 25 Prozent der Kinder an, bereits Kontakte zu ihnen unbekanntem Personen über das Internet geschlossen zu haben, sieben Prozent haben sich sogar bereits mit einer vorher unbekanntem Person getroffen. Lediglich 16 Prozent der Eltern gaben an, über die Treffen informiert worden zu sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9021/studie-schweizer-eltern-unterschaetzen-gefahren-fuer-ihre-kinder-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619